



Weekly Report

名古屋みなと

世界に希望を生み出そう

2023~2024

承認 1966年 5月12日 例会日 金曜日 12:30
 例会場 名古屋マリオットアソシアホテル
 事務局 TEL 052-221-7020 FAX 052-221-7023
 E-Mail office@portnagoya-rc.com
 URL http://www.portnagoya-rc.com
 会長 柳澤 講次 幹事 藤掛 誠一郎
 広報・雑誌・会報委員長 野崎 修

CREATE HOPE in the WORLD 世界に希望を生み出そう R.I. 会長 ゴードン・R・マッキナリー



第 2673 回例会 No.3

2023年(令和5年)7月21日(金) 晴
「我らの生業」

出席報告

会員 58 名中 47 名 出席率 81.03 %

○ビジター

金沢みなとロータリークラブ 会長 高 由紀氏

金沢みなとロータリークラブ 幹事 松井 清二氏

○スピーカー

米山記念奨学生 王 春琦君

会長挨拶

会長 柳澤 講次君



本日は金沢みなとロータリークラブより高 由紀会長、松井 清二幹事のお二人のご出席をいただき、例会を開催します。金沢みなとロータリークラブとは平成 21 年に姉妹クラブになって 14 から 15 年何か事あるたびにお互に行き来をして、顔見知りの会員もふえてきたような

気がします。昨年も創立 30 周年の記念式典に招かれ、渡辺君、芹澤君と訪問した次第でございます。改めて大歓迎をいたします。

また、今日は名古屋みなとロータリークラブがスポンサーをしています米山奨学生の内モンゴル自治区出身の王 春琦君より「モンゴル国と内モンゴル自治区はどういう事？」と題し卓話をさせていただきます。

我々には知らされていない興味深い話が聞けると思っています。王君の使命に期待するところであります。

よろしくお願いいたします。

ビジター紹介

金沢みなとロータリークラブ 会長 高 由紀氏

金沢みなとロータリークラブ 幹事 松井 清二氏



名古屋みなとロータリークラブの皆様こんにちは。先程ご紹介いただきました金沢みなとロータリークラブの会長を拝命いたしました高 由紀でございます。幹事の松井清二でございます。

どうぞよろしくお願いいたします。

入会して 10 年経っておらず、わからないことが多いです。コロナ禍で友好クラブとの交流がなかなかできませんでしたが、今年度はコロナが落ち着いてきたので、直接皆さまにお目にかかって、どのように例会運営を行っているかを勉強させていただくために参りました。会長のお話の後に、皆さまと握手をさせていただきましたが、びっくりいたしました。

ものすごくコミュニケーションがとれますね。

とても素晴らしいと思いました。

こうして訪問させていただくことで、色々な発見や気づきがあることを改めて知ることができました。

皆さまお忙しい中、お目にかかれて本当に良かったです。ありがとうございました。

奨学金授与

米山記念奨学生 王 春琦君



2022-2023 年度 年間グランドチャンピオン

水谷 隆君



ニコBOX

(金沢みなとロータリークラブ 今年度会長・幹事で伺いました。友好クラブの交流が長く出来ず、コロナが開けたので引き続きよろしく願い申し上げます)金沢みなとロータリークラブ

会長 高由紀氏・幹事 松井清二氏
 (金沢みなとロータリークラブの高会長・松井幹事ようこそ大歓迎です。どうぞ楽しんでってください。北川先生テレビ見ました) 柳澤会長
 (金沢みなとロータリークラブ高会長様、松井幹事様、金沢からようこそお越しいただきました。本日は楽しんでってください。王 春琦君、卓話を楽しみにしています!) 藤掛幹事
 (本日、他の会合と重なり途中退席させていただきます。よろしく願いいたします) 高橋君
 (ボーリングで 260 点が出ました。パーフェクト 300 点目指して頑張ります。現在のコーチは 30 代の美人先生なのでプロを目標に教えてもらっています) 藤原君
 (高村君、室原君、中井君、北の大地有難うございました。皆さまのお陰で我が旅行業界も復活の兆しがみえてきました。これからも宜しくお願いします) 久留宮君

1. 先週の例会食事でカレーが出ましたが、これは「100 万ドル食事の日」ということで今年は年 5 回あります。通常食事代 5,000 円からカレー代 3,400 円の差額をロータリー財団に寄付しています。元々は 1960-61 年のロータリアンが 50 万人になったのを記念して 1 人 2 ドルずつ食事代を節約して 100 万ドルを寄付しようというものです。今週の例会での報告になり、大変遅くなり申し訳ございません。

2. 本日の資料に同封されています 地区補助金事業「名古屋掖済会病院 ブラックジャック体験」ですが、名古屋掖済会病院から名古屋みなとロータリークラブの関係者・お子様・お孫様を出してほしいと依頼がありました。ブラックジャック体験は医療体験するというもので、中学生・小学 5 年 6 年生が対象です。参加した子どもたちは終了後に「未来の医師認定証」が一人ずつ額に入った証書がでます。我々からは 5 名を募集されています。対象の子どもが見える方はぜひ声をかけていただき、お盆前までに事務局まで申し込みをしてください。

3. その他、地区などの報告です。17 日(火)は第 33 回インターアクトクラブ年次大会があり大平くんに参加していただきました。一昨日 19 日(水)は、ロータリーアクト例会があり柳澤会長と大矢くんに参加していただきました。ありがとうございました。

本日合計	20,000 円
累 計	476,000 円

卓話

「モンゴル国と内モンゴル自治区はどういうこと？」

米山記念奨学生 王 春琦君



皆さん、こんにちは。お世話になります。米山記念奨学生のオウシュンキです。それでは、「モンゴル国と内モンゴル自治区はどういうこと？」を発表いたします。

まず、私の出身地を紹介いたします。出身地は中国の内モンゴルエレンホトです。エレンホトの人口は15万人で、特徴は

国境都市です。エレンホトは化石が発見されたことにより恐竜の郷とも知られます。内モンゴルの首府はフフホトです。フフホトの人口は250万人です。私は高校から大学までフフホトにいました。

それでは、「モンゴル国と内モンゴル自治区はどういうこと？」はビデオで説明いたします。「日本の西にモンゴルという国があります。中華人民共和国（中国）の中にも内モンゴル自治区というところがあります。モンゴル国には320万人くらいの方が住んでいて、ほとんどがモンゴル族です。内モンゴル自治区には2400万人くらいの方が住んでいます。ほとんどが漢族です。モンゴル族が少ないです。ただ少ないといっても、モンゴル国の人口よりも多くのモンゴル族がいます。今から110年くらい前まで中国は清という国でした。その頃はモンゴル国や内モンゴル自治区も清が治めていました。辛亥革命が起こって、清は滅んで中華民国という国に生まれ変わります。その時に、ロシアの力を借りて、大モンゴル国は独立を宣言しました。チベット仏教界の一番偉い人のボグド・ハーンがリーダーになります。ボグド・ハーンは中華民国が支配していました。内モンゴルに軍隊を行かせて、大モンゴル国と一つにしようと考えましたが、助けていたロシアに止められました。ロシアは中華民国との関係が悪くなるのを心配していました。独立宣言して4年経ってからロシア、大モンゴル国、中華民国が話し合っ、大モンゴル国は中華民国の中で緩い独立をすることになりました。この話し合いはキャフタ条約といいます。それから2年後、大モンゴル国を助けていたロシアでロシア革命が起こり、ロシアからソビエト社会主義共和国連邦（ソ連）へと変わりました。その2年後、中華民国の軍隊がボグド・ハーンの宮殿に攻めてきて、ゆるい独立をやめるように言いました。ボグド・ハーンは降参して、大モンゴル国は中華民国の一部になります。その頃ソ連では、白軍と赤軍という軍隊が争っていました。白軍は赤軍に押されて、あちこちへ逃げました。ロマン・ウングエルンが率いていた白軍は後のモンゴル国の首都ウランバートルになるプレーに入ってきて、中華民国の軍隊を追い出しました。これでボグド・ハーンは再びリーダーになります。モンゴル人は喜んで、ウングエルを「軍

神」と呼びました。ボグド・ハーンはウングエルンを高い地位に就けます。しかし、ウングエルンはすぐに人を処刑したり、税金を重くしたり、人々の財産を奪ったりと酷い事をします。モンゴルの人々の不満が溜まり、モンゴル人民党というグループが作られます。モンゴル人民党はソ連に助けを求め、赤軍などと一緒にウングエルンを追い出しました。3年経って、ボグド・ハーンが死んで、モンゴル人民共和国というソ連と同じ社会主義の国が誕生します。中華民国は独立を認めませんでした。これを見た内モンゴルの人たちは自分たちも独立をしたいと思いましたが、中華民国は厳しく抑えたのでできませんでした。それから8年後、日本の関東軍が満州国を作ります。内モンゴルの東は満州国の一部になりました。チンギス・ハーンの30代目の子孫であるテムチュクドンロブは日本と手を組んで独立運動をします。そして、蒙古連合自治政府が誕生しました。その後、太平洋戦争という大きな戦争が起こり、ソ連やモンゴル人民共和国が満州国と蒙古連合自治政府に攻めてきます。満州国と蒙古連合自治政府は滅びました。戦争（第二次世界大戦）に勝ったソ連と中華民国は話し合いをして、中華民国はモンゴル人民共和国を認める代わりに、ソ連は満州や内モンゴルは中華民国の一部だと認めました。モンゴル青年革命党というグループはモンゴルを一つにまとめることを目指していました。蒙古連合自治政府のまだ独立をあきらめきれない人たちは、モンゴル青年革命党と一緒に内モンゴル人民共和国の独立を宣言します。内モンゴル人民共和国は、ソ連とモンゴル人民共和国に助けを求めました。しかし、ソ連は中華民国との約束があったので独立を認めず、モンゴル人民共和国は、もし内モンゴルと一緒にすると漢族の数が多くなってしまい、結局、漢族（中国人）の国になってしまうので、一つになるのを断りました。中国の国内では、中華民国の国民党と中国共産党が争い、共産党が勝ちます。中華民国は中華人民共和国（中国）に変わり、内モンゴル人民共和国は内モンゴル自治区となりました。これから40年ほど経ち、ソ連がバラバラになって、ソ連と同じ社会主義の国が変わっていきます。モンゴル人民共和国も社会主義をやめて、今のモンゴル国へと変わりました。

ぜひモンゴル国と内モンゴル自治区に観光に来てくださいね。

ご清聴ありがとうございました。

A グループ家庭集会報告

とき 令和 5 年 7 月 21 日 18 : 00 ~
 ところ 割烹 まるぜん
 リーダー 柳澤
 サブリーダー 藤掛 (報告者)
 出席者 岩佐、栢森、高田、森 6 名 (敬称略)

今年度最初の家庭集会在「割烹まるぜん」さんで 6 名の参加者で開催しました。もうすぐ土用ということで「鰻づくし」の料理をいただき、名古屋みなとロータリークラブの歴史 (人と事) を話し合い、さらなるロータリーの魅力を感じることができる楽しい時間となりました。



名古屋中央ロータリークラブ例会出席報告

とき 7 月 19 日 (水) 19 : 30
 ところ 今池がビル 7 階 プラザルーム
 みなと RC 出席者 柳澤会長、大矢 幹人君



月	日	今後の例会予定
7	28	休会
8	4	港友例会 17F「コスモス」
	11	休会
	18	卓話 名古屋競馬所属女性騎手 宮下瞳氏 17F「コスモス」
8	25	例会変更 夜間例会「香楽」 17:30 受付 18:15 例会開始
9	1	港友例会 17F「コスモス」
	8	ガバナー補佐訪問 17F「コスモス」
	15	敬老例会 17F「コスモス」
	22	休会
	29	例会変更 ガバナー公式訪問 9/28 (木) 名古屋丸の内 RC 合同例会 名古屋クレストンホテル